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现 场

曾今的中国首富，全国政协委员、恒大

集团董事局主席许家印接受记者采访时表

示，我国应加大老城区城中村改造力度，降

低房价稳定市场。

许家印提出，为了加快改造进度，建议

城市的政府规划部门分区域设定统一的区

域规划条件原则，使同一区域不同的城中村

改造项目规划要点基本相同，例如容积率、

限高、公建配套比例等重要指标。这样可以

在保证公平的基础上，大大加快各个改造项

目规划要点的确定，同时避免推诿、扯皮等

现象的发生，为公开拍卖节省大量时间。

许家印建议快改城中村

从天安门广场通往人民大会堂短短200

米的路上，是记者们“堵截”明星委员的绝佳

阵地。这也许是为什么上千名记者不畏寒

风，苦苦等候的原因。但有的明星委员由于

种种原因不愿意接受记者采访，也有的明星

委员耐心十足，不厌其烦地给记者们解答。

这其中，黄宏、崔永元、杨澜就是有耐

心的好榜样。只要有记者提问，无论提问

是否重复，他们都会非常耐心地做出回

答，在人民大会堂门口一站就是近半个小

时。包围黄宏的记者人群散去了几次，又

重新被新过来的记者给围了起来。

黄宏、崔永元很有耐心

瞧，两会上的这些明星委员们！

参加全国“两会”政协委员中，不乏明

星大腕，但只有刘翔可以称得上是明星中

的明星。从他自上海出发起，就始终受到

媒体的高度关注。

西服、领带、公文包

去年的当天，本报记者在全国媒体中

第一个发现刘翔的身影，并拍摄到大量独

家图片。这次，还会有这么幸运吗？

正当记者还在人群中搜索时，一个熟悉

的身影映入眼帘，尽管对方一直低着头，默

默地跟着队伍前行。但那近1米9的身高实

在是太显眼了。没错，是刘翔！

昨日的刘翔和去年参加全国“两会”时

一样，身着正装，黑色条文西服下还夹着一

个公文包，很有委员的“范”儿。

追刘翔，不是那么容易的

刘翔的出现，毫无疑问引起了在场记

者们的轰动，大家喊着刘翔的名字就冲了

上去，主要问题都是想知道他今年带了什

么提案。

在这其中，还有几位记者为了抢到

拍摄位置而摔了跟头，更多的记者未能

追上他的步伐未能捕捉到画面。庆幸的

是，本报记者凭着敏锐的意识和强健的

体魄，始终占据了拍摄刘翔的最佳位

置。在一阵快门声后，他还不忘送给记

者一个招牌式的表情。

刘委员今年将全程参会

据悉，作为第十一届全国政协委员，这

是刘翔第三次参加全国政协会议。2008年，

他以体育界代表身份当选全国政协委员，成

为当届政协最年轻的委员之一，但那一年，

他因参赛缺席了会议。2009年，他再因疗伤

错过前半程会议。去年，刘翔带着提案准时

与会，只是又因参赛而提前告假。

据了解，2011年他将全程与会，这还是

刘委员履职4年来的头一遭。

刘委员,咱又见面了!
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